



Des incendies de forêt ravagent les Carolines

• [26/03/2025](#)

De nombreux feux de forêt brûlent en Caroline du Nord et du Sud, ravageant des milliers d'hectares et entraînant des évacuations obligatoires, selon ABC News lundi.

- L'état d'urgence reste en vigueur alors que des centaines d'hectares sont dévorés par les incendies.
- Les ordres d'évacuation obligatoire et les évacuations volontaires restent en vigueur dans les deux États.
- Dans le comté de Polk, en Caroline du Nord, plus de 2 300 hectares ont été détruits et les incendies font toujours rage, n'étant pas du tout circonscrits.

Débris de l'ouragan Héléne : En septembre de l'année dernière, de vastes zones du sud-est des États-Unis ont été ravagées par l'ouragan Héléne, en particulier en Caroline du Nord. L'ouragan a entraîné la mort d'au moins 248 personnes. Les arbres tombés et les débris laissés dans son sillage n'alimentent pas seulement les incendies, mais entravent également les efforts de contenir les flammes.

Il ne s'agit pas seulement des vents violents, du faible taux d'humidité, du terrain escarpé, mais aussi des débris de la tempête qui bloquent le chemin des véhicules tout-terrain, les routes ordinaires et les déplacements à pied en raison du grand nombre d'arbres tombés.

—Kellie Cannon, porte-parole du comté de Polk

Pourquoi ces catastrophes ? Pourquoi un Dieu d'amour permettrait-Il qu'une telle destruction s'abatte sur les États-Unis ? Pour comprendre, lisez notre article sur cette tendance, « [Désastres "naturels" et météorologiques en augmentation](#) ».